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O primeiro a lazer uso da tribuna é a vereadora: Marir Luciene de Jesus Dantas' lntcla

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, funcionários da casa' o público

presente e o público das redes sociais Des eJ a a todos uma feliz e santa Páscoa, que Cristo

ressuscitado habite em nossos lares e em nossas vidas, transformando, trazendo saúde e

paz Agradece ao Sr. Presidenle por ter respondido sua solicitação na semana passada, e

diz que sobre os ÍequeÍimentos e indicações que deram entrada na casa" ao qual não

chegou até a mesa e nem a serem lidos, os mesmos foram apresentados na casa por oito

vereadores. Pede ao Presidente que possam cumprir o que diz o Regimento da casa' que

muitas vezes os discursos estão sendo eufóricos' unr pouco precipitados, diz que aqut

fazem parte de situação e oposição, mas tem que csquecer quando se trata daquilo que

vem trazer beneficios para o povo. Comenta que uItimamente a Câmara tem sido motivo

de mangação e pede ao Presidente que como ele está dirigindo a casâ que imPonha e diz

que se sentiu ofendida por alguns argumentos onde foi citado que esta casa estava sendo

um verdadelro gaiinheiro. Acha que aqui deve existir respeito e que como Parlamentares

tem que se Pol iciarem e serem exemplos Cita que tem que tomar cuidado com

conversinhas de gruPo s de whatsapp que as vezes influenciam' até mesmo, a usar palavras

inadeq uadas e aiaba refletindo como foi refletido na casa Diz que i estão para

representar o povo de Riachão, aqueles que os confiaram a resp ilidade em

conduta- masv
I

representaÍ cada um, e comenta que votou no Presidente e conÍia em

Aos onze dias de abril de dois mil e vinte e três, às 17:00 horas no plenário Deputado

Horácio Dantas de Góes, da Câmara Municipal <ie Riachão do Dantas' situado na Trav

f..i taafonro, S,N, reuniram-se os senhores vereadores' sobre a presidência do

Presidente José Robério Rodrigues dos Santos' pÍesentes os Vereadores: José Robério

Rodrigues dos Santos. \Iarcelo Barbosa RodÍigues' André Souza Lopes de Almeida'

Mariiluciene de Jesus Dantas, Josenilton Araújo da Conceição, Suzana Menezes

Viana, Tarcísio Almeida Figueiredo' Ivanildo }Íacedo dos Santos' Albertino Franco

Souza,JoséEdsondeAlmeida,(10).Ausente:JoséMatosdoNascimentoFilho'(0f)'
Constatada e exisrência de número legal' o Sr Presidente declarou aberta a Sessão'
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pede que procure impor mais dentÍo da casa, e que se possível os Requerimentos e

iraicuio"s que estãô àando entrada na casa hoje sej am lidos' No momento a vereadora

"on""j" 
u p"n" uo vereador José Roberio: Agradece a parte' diz que vai iniciai pela fala

àu 
"oi.gu 

toUt" os Requerimento e a falta de compromisso desse Presidente com o

R;g;;;;", ;".o u ..r.u falou Cita que acha que quem mandou a colega falar está

.uito 
"ng-uao, 

porque toda ação da mesa tem o procuradoÍ da casa que está ciente'

infelizmente fizeram um Requerimento que não está dentro do Regimento' e diz que é

boa qu" se atentem nas falas porque está apenas cumprin-do o que a lei manda' e que a

coleg"foiinfelizemsuafalaemestartransmitindooquelhedisseram.Citaquesobrea

"oniuta 
da casu, a plateia que aqui estava, pergunta se a colega não se recorda do dia que

a Prefeita esteve nu 
"u." " 

rrou*" ulna plateia, onde chamou todos os vereadores' inclusive

u .ol"gu, de palhaça, e diz que não viu nenhuma indignação na sessão seguinte' onde na

,.rrao-purruàu p"áiu qrr" tádos se calassem;'o vereador disse que está feito seu papel'

.u, u pio, feiura foi o que a Prefeita de vocês fizeram' mas infelizmente no mundo

.uoiot*o quem tem o pàd". 
" 

quem manda e é o que estamos vendo no discurso da

"olega, 
não repre"ndeu e nem repudiou a Prefeita que os chamou de palhaços e uma

popiaçao qrre r"io reivindicar um terreno digno está sendo hostilizada e encera sua

ffi;. À ue.eadora N4aria Luciene agradece ao Presidente por partilhar da palavra com

ela, mas diz que não citou que tinha sido a plateia que esÍava na sessão passada' e sim que

ouviu isso foia e ficou indignada, e que o piesidente se antecedeu e colocou palavras onde

não existia. Comenta que o Presidente falou sua Prefeita' mas é a do povo de Riachão' de

quem votou e de quem não votou Aconselha ao Presidente' que em momento nenhum

ái."o.dou da sua conduta. mas achou que deveria ser respeitado porque foram oito

vereadores e nem sequer foi colocado na mesa para ser lido e encerra o seu

pronunciamento.
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O próximo a fazer uso da tribuna e o vereador: Josenilton Araújo da Conceiçâo' inicia

saudando os demais colegas vereadores. o público presente e o público das redes soclalS

Diz ao Sr. Presidente, que como o mesmo acabou de dizer que cumpre o Regimento'

porque não cumPrir o Regimento quando o Vereador Albertino pediu para retificar a Ata

para ser aprovada na mesma sessão se no Regimento é assim, mas a desculpa é que antes

era assim. Comenta que não sabe como uma pessoa pode se sentir feliz sendo um vereador

eleito pelo povo, Presidente eleito três vezes e hoje está vendo os colegas insatisfeitos,

cita que foi o primeiro a abrir os olhos e a levar o chute, depois foram os demais, e Por

último aquele que ninguém esperava que e o atual vice-presidente, vereador Tarcísio,

onde todos sabem o que ele fez pelo Presidente,

Pergunta se será que cada um pode dizer que está

acham certo e pergunta ao povo que está assistindo se estão satisl'eitos com o vereador

emquem votou e diz que nenhum dos edis vão ter cem por cento das as que votaram

ta que ele e o
batendo palmas e aplaudindo, mas muitos ainda tem a maioria. C

R[ÂU$.oA

ate coisas que não deveria ter sido feita.

tranquilo, se estão fazendo aquilo que

f
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vereador Edson foram os únicos que tiveram a oportunidade de sentar na cadeira da mesa

e os dias que passaram foram em harmonia com os colegas' e se não deixaram saudades'

pã"t.."'.u" trouxeram. Diz que não tira uma virgula do que falou na última ses$o'

ãp.rrt 
"á",", 

um fato que vinha acontecendo e o que aconteceu' e que parabenizou o

pr"rid.nt. por ter ganhado a causa que tiúam entrado' e diz que entraram porque

solicitaram àocumentos e foram negadàs, e para ter o documento teve que ser através da

i"riiç", ai, qr"l" colocaram cinco Requerimentos que foram devolvidos sem serem lidos

eg."d... uo r"r.ador Edson pelos conselhos e pede que também aconselhe ao Presidente

qrr" t"- aoiru, qrre não é para serem ditas aqui, como ameaçoujogar um parlamentaÍ para

riã fetaian"ta, " 
não e mentir4 como disse aqui na sessão passada que mais feliz estava

*intu fÁitiu qre estava dormindo tranquila, loi de assuntos que tinha ouvido dizer por

urnu p.rrou quá era dos melhores amigos do Presidente Cita que quando pediu a parte

"ru 
porqu" a plateia estava cheia e tinha um cidadão que tinha sido ameaçado pelo

pr"ria"*., o amigo Jairo. Pede desculpa a Jairo e diz que segundo o Presidente ele quem

estámentindo.Citaquesenãoestivessegravadoopresidenteiadizerqueeramentiraque
disse quejogava Tarcísio pelajanela, e diz que tira o.chapeu para o presidente que tem o

poa., à. áir;o...r as coisas e o privilégio de ser o último orador' Comenta que talvez por

isso nao queira ler os Requenmentos, para tentar organizar,. mudar' o que está bom parâ

.t" p"..À""" do mesmo.leito e o que não está diz que está cumprindo a Lei' Comenta

qr"'"rp"ru qr" o colega eiteja satisf;ito com o mandato de vereador e principalmente de

p.esidànte d".tu 
"uru. 

Parabeniza o vereador Tarcísio pela passagem do seu aniversário

e áiz que quer também parabenizar o mesmo, juntamente com os vereadores Albertino e

Edson que última sessão, talvez foram criticados pelo Presidente quando disse que

quantidade não queria dizer nada, que o que importava era qualidade' e cita que tira o

chupéu pa.a esses três vereadores que estãô, para bem dizer' a mais de vinte anos na

potitica,' quatro mandatôs com resf onsÚilidade, honrando ao povo e que tem muita

quUiaaâe, porque nenhum dos três responde processo e encerra o seu pronunciamento'

O prórimo a Íazer uso datribuna é o vereador: Albertino Franco Souza' inicia saudando

o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, agradece ao Vereador Josenilton Araújo

pelas palavras de reconhecimento ao mandato deste vereador, e diz que reconhece que

aqui todos fazem um bom trabalho e diz que não se enquadrou nas palavras do Sr

Presidente, que nem lembrava da frase embora tenha escutado na sessão passada, que

quando diz que não se enquadra é porque quer dizer que o povo é soberano, sahe escolher

muito bem e sabe retirar, talvez, aqueles que não tenham qualidade. Diz que não sabe de

ue maneira e nem para quem o Presidente quis dizer porque ele não citou nomes, e que
q

mesmo generalizando não se enquadra nas pal avras dele. Saúda os funcionários da casa,

o público presente e o público das redes sociais Conrenta que umas duas vezes na semana

faz questão de ler uma parte do Regimento Interno e de interpretar cunas que ficam

paÍa interpretações futuras e diz que é diante dessas in
a

nào entendeuar

,Á
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devolugão por parte da secretaria desta casa, ou da presidência' de três Projetos de

Resolução 01, 02 e 03, que versa sobre modificações no.Regimento Inlerno' que foi dado

;r;;; p., oito ,e.eador"r, e diz que o que mais o inrriga é que o Proj eto foi devolvido

"orn 
p-a"..jr.iaico que nem a mesa leu' Cita que foi dado entrada na secretaria' não foi

lido, mas tiveram um parecer lurídico pedindo para devolver' mas parecerjurídico só vem

ã"ràit ã. üa", e diz que mais grave ainda é que o parecer o iurídico é meramente

ó;; quem pode àeuolue' Js Projetos de Leis são as comissões' se achar que é

urtl*nrtitu.ionuf,quenãoédeacordocomasnoínaslegislativas'assimdevolve'mas
não assessoria jurídica. Cita que por isso entrou com um Requerimento pedindo para

reavaliar. Diz que sabe que não pàdem seguir o Regimento à risca' mas a cada dia tent

qr"i, ." ua.qrundo ate séguir à ris"u po'qui é 
"lt 

q'e rege esta casa' e diz que não podem'

J, t ipOt.r. 
^agrma, 

deroluet Projitos de Modifrcação' de Lei ou de Resolução por

oficio. Cita qrã recebeu e entÍou com todos os outros colegas' assinado pelos oitos'

p"JirOo paru u presidência e a mesa rever essa decisão' por não ser a decisão coreta em

seu haver e de acordo com sua interpretação do Regimento Intemo E diz que a correta é

o qu" Oi, no Regimento, que Projeio quando dá entrada na. secretaria tem que ser lido'

àóoi. paru asslessoria jurídica da Câmara para poder dar seu pareceÍ meramente

ó;* sem poder de devolução Deixa registrado qu: 
Tse "*."-Co]"s'"-t1:ll1

n'onr.r, qr. a partir de hoje passa a ser CenÚo de Excelência Lourival Fontes com enslno

;;;;,'"" ir" o cou"-udo. assinou o conÍato pÍ*a que possa ser leita uma quadra

"oiinu, 
f.,o'a. pedido de indicação deste edil' aprovado pela câmara por tdos os

coLegas. Di, que ao assinar esse contrato o Govemador não só prestigia o Colégio que.é

"."ípf" 
paÍa o nosso município como ámbem a população Riachãoense no tocante da

educação e enceÍra o seu pronunciamento'

Opróximo a fazer uso da tribuna e a vereadora' Suzana Menezes Viana, inicia saudando

oSr Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. Agradece a Deus por terem tido um tríduo de muita paz, lé e devoção na semana

santa. Paraben iza Padre Josimar pelo terceiro Celebra realizado no povoado Tanque

Novo. Cita que no domingo visitou alguns povoados e foi bem acolhida, inclusive na

cavalgada do povoado Colegio e parabeniza Senhor Baldo pela organi zação da festa.

Agradece a PoPulação do Povoado Várzea do Jenipapo que com seu apoio fisico e a

colaboração da vereadora consegu iram revitalizar a passagem molhada que já estava

estragada Agradece ao secretário de Obras Por ter atendido ao pedido da vereadora que

vos fala, ter colocado três braços e luminárias na entrada do povoado Forras. Diz que fez

uma Indicação hoje solicitando dois quebra-molas e pede a colaboração dos colegas' que

salvo engano, ano passado fez para o quebra-molas da frente da igreja do povoado Alto

do Cheiro, mas não obteve êxito. Comenta que tem uma moradora do oado Forras que

tem crlanças e está reclamando que onde ela mora passam muit otôristas em alta

velocidade e por isso eslá dando entrada hoje na rndicação Diz qu se somar ao que.rv
(/
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â colega vereadora citou, porque cada dia que passa ltca surpresa com os fatos que

u"ont"i.. nas sessões, diz que sabe que o Presidente é muito capaz e sabe da sua

responsabilidade, e que também não concordou com a plateia no dia do discurso da

Prefeita, acha que se àmo"ionara. no calor da emoção foi errado, aqui e uma casa de leis

e tem regras, como também na sessão dos moradores não deveriam se manifestar' mas

aqui issúá vem acontecendo a muito tempo' Diz que inclusive quando o colega Ninito

aá Cunatiúo se pronuncia, não sabe se e porque ele é um pouco divertido' mas as pessoas

da plateia começam a rir, mas temos que respeitar cada colega aqui, e diz que fora da casa

são persoas normais, mas aqui a população tem que respeitar quando estiverem fazendo

uso àa tribuna. pede que o Presidente revej a as Indicações que não foram po§tas a mesa.

Parabeniza o Vereador Tarcísio peta passagem do seu aniversário Cita que pede a Deus

muita sabedoria, que está no primeiro mandato, não é como o vereador Albeíino mais

está tentando ser cada vez melhor. No momento a vqreadora concede a parte ao Vereador

Albertino:Agradeceedizqueacolegaestáacadadiamelhorando'colocandoa
capacidade qrle tem de lazer um bom mandato e que é uma pessoa inspirada por Deus

paia fazer isso. parabeniza o primo Tarcísio pelo seu aniversário e encerra sua parte.

vereadora surana diz que é sempre bom debaterem aqui e que é no diálogo que se resolve

as coisas, diz que é bem passiva e quando vier a ficar estressada é porque já está acima

do limite. Agradece ao secretário de Transporte e a Prefeita simone pela doação dos

ônibus para Ã pessoas da região da serra irem ao Celebra Comenta que um amigo teve

,.ru .oto roubada no povoado Tanque Novo e que se alguém souber de alguma noticia

será bem gratificado e enceÍra o seu pronunciamento

opróximoafazerusodatribunaéovereador:TarcísioAlmeidaFigueiredo,inicia
,urrd-do a mesa, os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes

sociais. cita quejá estiveram com o secrelário de obras e no último sábado ia dá inicio

as estradas da reglão da laranja, mas devido a chuva teve que suspender. Diz que gostaria

que aqueles que àssistem através das redes sociais olhassem um pouco para a cadeira do

làdo, ào vereador que tanto fala na casa do novo, e diz que o novo demonstra em cada

,.*ráo o 
"o.p.omisso 

dele com o povo, perde sessões diariamente, talvez o presidente

depois vai dizer que esqueceu e justifique a ausência dele, e cita que já são duas se§sões

seguidas. Comenta que no gnrpo da Câmara não justifica sua ausência, mas ele é o novo'

" 
ãi, qr" n"rru casa iem visto o novo, nunca se viu na casa um Presidente dizer quejoga

u* puil"*"ntu. para fora pelajanela, um Presidente se perpetuar na cadeira para que não

"onrid" 
o vice para assumir a presidência para falar. cita que estão querendo fazer

algumas mudanças no Regimento, mas por fato de ditador que se nega até a ler, e diz que

nao sabe até que ponto vai o nobre cotega, ditando, fazendo o regimento dele mesmo,

PODER LEGTSLATIVO
CÂMARA DE \.ERADORES DE RIACHÃO DO DANTAS

porque se fosse Por aqueles que estão no setor juridico desta ca nâo vlrta esses

requerimentos, mas aqul estamo s vendo o absurdo do absurdo. Com que estão vendo

ditar, mandar e desafiar a orincioalmenterna casa uma Pessoa querendo
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desrespeitar o Regimento, mas como a casa e soberana ele vai ter que atender os pedidos

de um jeito ou de ouÍro, porque se aqui não fôr irão entrar com mandado de segurança'

cita que queria que aqui ele estivesse para que quando viajasse, que ele gosta de viajar

muito para congresso, que ele levasse a chave da câmara porque ele lê o Regimento que

na auséncia dele três dias quem assume é o vice-presidente e assim irão fazer na casa. Diz

que nunca se omitiu de nada, que não concorda com algumas coisas da Prefeita simone

á diz até a própria. quando como disse a ela em algumas conversas que não concordava e

quando ele diz na fúa dele que eu disse que a Prefeita é pior dez vezes mais que Gerana,

" 
di, qu. aqui a Prefeita mostrou na coragem e valentia dela, que fez questão de vim a

casa p;ra dizer olhando para ele. Diz que se cada um olhar mais um pouquinho para trás,

prefeie não citar, vamos ver quem foi para aiustiça responder processos com ex-prefeita,

mas hoje a Prefeita Gerana e a melhor que têm para o Presidente. Pede que o Presidente

leia um pouco o Regimento e respeite, porque não está respeitando. Diz que aqui cada um

se conhece e esse discurso irão ver porque já está se aproximando a eleição, estão

sonhando no palanque, mas quem acredita em alguem que teve um aliado de primeira

hora, que votou no Presidente por três vezes, que o colocou nesta cadeira que está e que

vai qr.,e.er receber mais uma pancada, e diz que são só questão de dias, porque aqui em

Riúão todo mundo se conhece e diz que aqui não vai enganar ninguém, já está no quarto

mandato e considera cinco porque colocou junto com o povo o irmão na casa, fruto de

um trúalho que as pessoas conhecem. Comenta que quando se diz que não adianta

quantidade e sim qualidade, e pergunta qual é a qualidade daqueles que aqui colocaram e

aqui já chutaram. Parabeniza seu cunhado Byron pelo seu aniversário e agradece aos

demais,,e.eadores e a todos pelas mensagens de carinho, isso significa uma amizade que

foi construída, e diz que entre ligações é o momento que para para refletir o que fez

durante esse tempo, mas o momento que fica triste é quando lembra que tem uma mãe

acamada, e diz que loram mais de quinhentas pessoas que mandaram mensagens e

ligações e deixa seu agradecimento a cada um. Diz ao Presidente que ele terá seu tempo

para fi car à vontade, e que se estivesse nesta cadeira talvez daria até uma hora de relógio,

porqrr. uorru excelência tem muita coisa pwa falar, como diz aquela música, mentes tão

bem e encerra o seu Pronunciamento.

o próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: José Edson de Almeida, inicia saudando

o §r. presidente, os demais colegas vereadores, funcionários da casa, o público presente

PODER LEGISLATTVO
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eopúblico das redes sociais. Agradece a Deus pela semana santa onde puderam passar

meditando um pouco, pedindo discernimento e saúde para reforçar a fé e procurar fazer

mars amor ao proxrmo que o país está precisando, onde estamos vendo a cada dia fatos

lamentáveis, principalmente nas escolas onde crianças estão tendo suas vidas ceifadas'

Diz que se ref'erindo ao vereador Ninito sobre o conselho dado, que na de palavras

quando diz é que as vezes ouvir falar nào é presenciar o fato, como a coleg uciene falou
ns e ruins, esobre redes sociais, quando se fala em rede social pode se trazer efei

í
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diz que foi por isso que quis dar esse conselho ao colega, no sentido de que pudessem
buscar mais a calma. Cita que não está aqui defendendo e o colega foi bem claro quando
disse que por ser o primeiro secretário aconselhasse o Presidente. Comenta que tem suas
atribuições e procura fazeJas da melhor forma possível, respeitando a todos os colegas,
ao Presidente o qual votou por três vezes, mas não pode além disso aconselhar ninguém
para que não faça isso ou aquilo, cada um é responsável pelo seu discurso e sua conduta
na casa. Diz que como tem feito em seu discurso, nojeito de ser paciente, mas é para que
consigam, talvez, deixar o lado de colocar o álcool na fogueira para que o fogo suba.
Comenta que a politica é uma forma de ajudar a sociedade e muitas vezes pegam intrigi§
entre os parlamentares, que não é o correto porque o povo não quer discussões
parliculares, e diz que ate entende que isso venha acontecer porque quando se e aliado, e
no caso se relerindo ao Presidente que era aliado da gema e hoje passou a ser, no
depoimento dele, um oposicionista a Prefeita que ai está" ele quem sabe o que passou e
não passou, o que fez e o que não Êez e que tudo que ele faz hoje a discordância e grande.
Comenta que quando assumiu essa casa por tÍês meses, salvo engano em dois mil e
dezoito, tem que ser feito um projeto, procuraÍ uma empresa píra que seja feito um
concurso público, para que aqui tenha pessoas efetivas, para que não Íique o desconforto
de quem fica ou quem sai quando muda o Presidente. Comenta que o municipio está
precisando urgentemente de um concurso para que se teúa mais orgânização e não tenha
mais esse tipo de coi sa. Cita que o Regimento, salvo engano é de noventa e dois, e que o
correto é contratar uma empresa para fazer uma tomada e um planejamento para corrigir
por completo, e que não adianta ficar assim porque amanhã pode entrar outro preleito que
tenha maioria na câmara e muda um artigo se for de interesse, mas se o Regimento for
feito na integra terão um atualizado, onde poderão eles mesmos ou quem estiver no futuro
cobrar da presidência, e diz que o Regimento que ai está se mudar três artigos não quer
dizer naÁa porque as brechas continuam. Comenta que vê algumas pessoas dizendo que
a saúde do municipio é exemplo para todo estado de Sergipe que até pessoas de Lagarto
estão vindo para aqui, e que não vai lalar sobre o vídeo de um cidadão porque ouviu falar,
mas que pode falar do caso da quarta-feira porque quando ia para Aracaju, deixou o carro
na porta de casa" um cidadão da roça cortou o dedo Êoi ao posto do povoado, foi bem
recebido. inclusive tinha médico, a enlermeira olhou e mandou vim ao hospital para dar
ponto por ser um cara da roça, e outÍa pessoa disse que so tinha um carro velho do
município e mandou ligar para o hospital, mas ele disse que não que iria ali, foi em minha
casa onde minha irmã estava, quando me ligou já estava descendo a serra mandei pegar
o caÍro com uma pessoa paÍa tÍaze-lo. e como não encontrou ninguem fretou o carro de
um amigo, mas o que mais me assustou foi quando ele chegou em minha casa a noite
praticamente com o mesmo curativo e assustado, e disse que estava envergonhado,
quando perguntei porque ele disse que demorou e um rapu de preto foi aten er, olhou e
disse que não pegava ponto, e diz que o que mais achou grave foi quando onano
disse para o rapaz que o povo da roça se cortava e mandou para casa

VADO EM SESSÃO

*rY
í'



lt
ffi

-.\{r..

.

ponto, diz que não está questionando se pegava ponto ou não, mas ele dizer que o povo
da roça se corta, e o rapaz respondeu na cara dele que o povo da roça se corta porque
trabalha. Comenta que não cabe ao funcionário do município dizer ao cidadão que o povo
da roça se cort4 pede para respeitar a dor do cidadão que está ali para pegar ponto, porque
quem falou foi a funcionária do posto do povoado, e o cidadão disse que se alguem
discordar pode vim até a casa para dizer o que ele disse lá, mas não acha correto só está
dando uma dica e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a lazer uso da tribuna é o vereador: Marcelo Barbosa Rodrigues, inicia
saudando os demais colegas vereadores, o público presente e o público das redes sociais.
Deseja boa sorte a equipe que vai disputar as oitavas de finais de um campeonato
realizado na cidade de Lagarto. Cita que está muito dificil de se debater projetos nessa
tribuna, e diz que fica triste por ter que discordar de alguns colegas, mas precisa ter suas
decisões, pontos de vistas e convicções naqülo que quer e principalmente naquilo que
vai dizer. Comenta que domingo tinha sido questionado se em algum momento tiúa se
arrependido por ter contribuido em colocar o Presidente na presidência, e respondeu que
não Cita exemplos de ex-prefeitos em que votou e não se arrependeu, porque naquele
momento achava que era a melhor opção para Riachão. Diz que hoje não pode dizer que
concorda com algumas atitudes do Presidente porque está sendo tirado o direito de nós
vereadores, onde chega na casa um proj eto e sem ler e nem vim a mesa ser encaminhado
para o juridico, é uma decisão tomada de forma radical sem a mesa poder nem opinar,
ultrapassando os limites, e diz que ojuridico primeiro analisa se vem para a mesa ou não,
e pergunla se os vereadores não tem mais o poder de decidir. Cita ao presidente que não
aceita a resposta que foi dada, dizer que o Projeto protocolado está fora do Regimento e
diz que é obvio, porque se colocaram requerimento pedindo para alterar, ajustar parte do
Regimento e porque são pautas que não estão dentro dele. Pede ao Presidente para que
trabalhem em harmoni4 em comunhão por fuachão independente de situação ou
oposição, que se traga os projetos a mesa e deixe que a maioria decida, quando forem
lidos e enviados as comissões, que elas analisem e dê o parecer de sim ou não, e aí sim o
jurídico tambóm analise e diga se pode ser levado a votação. Comenta que foi bem citado
aqui sobre um concurso público e ficou uma dúvida. que se vier a ter um concurso público
nesta casa vai sair um edital só para os cargos legislativos ou para cargos de assessores
parlâmentares também. Cita que o vereador tem direito ao assessor, mas aqui nenhum
vereador tem indicaçâo de um, que é para facilitar e ajudar nos trabalhos do parlamentar
na casa, mas em oulra sessão o Presidente respondeu que aqui tem os funcionários e que
podemos pedir a qualquer um deles para fazer o serviço. e pergunta ao presidente que
será que tem que pedir favor a um funcionário sendo que tem o direito de ter um assessor.
Diz que e o Presidente poderia muito bem thcilitar os trabalhos nesta casa, abalhar em
comunhã.o com todos os vereadores, cada vereador ter seu assessor, proj
a mesa e o que tiver inconstitucional não será votado porque as comis
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irresponsáveis de dar um parecer favorável e aí trúalharão de forma correta nesta casa.
No momento o vereador concede a parte ao vereador José Roberio: Agradece pela parte
e diz que ficou chocado agora em saber que o amigo está cursando direito porque se foi
colocado um despacho por advogados é porque confia na equipe técnica que toma conta
dos trúalhos da casa, e diz que fica triste que diante de tantas indicações que o colega
tem no município como os demais vereadores onde a pauta única é dizer que e a melhor
Prefeita do mundo e ainda querer mais assessor. Diz que o colega não está pedindo lavor
a nenhum funcionário da casa e que é dever deles atender a qualquer um vereador ou
cidadão Riachãoense, estào aqui para servir a todos, mas se for só para alimentar o ego
do colega ter mais um assessor, mais do quejá tem na gestão, então vai esperar mais um
pouco e enceÍra sua parte. O vereador Marcelo diz que mais uma vez o presidente foi
mal-educado, diz que não está cursando direito e o colega sabe, que foi irônico, e com
relação a indicação no executivô o colega não responde por lá, até porque também já
passou por lá, pela base aliada, diz para não cuspir.no prato quejá comeu. No momento
o vereador concede a paÍe ao vereador Joseniltou: Agradece e diz que para pegar o
gancho nas palavras do Presidente onde ele diz que não e de obrigação, mas quando junto
com o vereador Ardré solicitou documentos'dessa casa a um funcionário a ordem do
Presidente foi que não entregasse, e diz que o Presidente diz uma coisa e faz outra e
encerra sua parte. o vereador Marcelo diz que como pessoa não tem nada contra a pessoa
de Berinho do Mercadinho. mas como Presidente da casa tem certeza que se tivesse um
pouco mais de bom senso poderia ter na casa um pouco mais de harmoni4 paÍa que
acabassem com essa discordância e pudessem discutir mais pautas em pro do municipio.
Parabeniza o amigo Tarcísio Almeida pelo seu aniversário e encerra o seu
pÍonunciamento.

O próximo a lazer uso da tribuna é o vereador. André Souza Lopes de Almeida, inicia
saudando os demais colegas vereadores, os funcionários da casa, o público presente e o
público das redes sociais. Cita que não é muito de usar a tribuna e que nào é bom de
discurso, mas quem o conhece sabe de suas ações do dia a dia. comenta que a cada dia
vem observando que o Presidente, que foi eleito por três vezes, vem perdendo colegas, e
diz que não sabe o porquê disso, se de fato são esses que estão errados ou o presidente, e
diz que as vezes quando fazem um Requerimento solicitando uma documentação o
presidente interpreta como uma afronta e não é isso, diz que ele foi eleito para dirigir esta
casa e quando se pede é uma coisa normal e que a casa apresente. Diz que vê hoje que os
Requerimentos não foram nem lidos, nem foram a n,esa, com a assinatura de oito
vereadores. Pede para colocar na mesa e ser votado, que foram eleitos pela democracia e
tem que exercer ela, diz que cvita está falando isso porque quando acionou esta casa
pedindo uma documentaçeo a Íüncionária Íàlou que não era para da porque tinha recebido
ordens do Presidente, e comenta que por um simples documento e aqonar a*ff
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vereador e todas as pessoas que estavam no dia lembram, e diz que vê com normalidade
por elejá ter sido um gestor público porque quando se entra na vida pública tem que estar
preparado para receber criticas e elogios, diz que se calou como resposta porque as vezes
pode estar magoado e responder de uma forma que venha se arrepender depois. Comenta
que o povo quem vai fazer o julgamento na hora certa e a cada dia se puder evitar está
falando, mas tem coisas que não pode passar despercebido, até porque estão obsen'ando
o comportamênto desta casa. Cita que tem quinze dias que teve a oportunidade de estar
em Brasília, onde teve a oportunidade de estar com vereadores de outÍas cidades, onde
diversos pergunuram o que estava acontecendo com a Câmara de Riachão, que evitam
de estar discutindo projetos de beneficio para o povo e sim vim com discursos para
agradar uma minoria que gosta de ver a baixaria e que não vai buscar beneficios para o
município, que não sabe sair de suas casas e ir atrás dos Deputados ao qual votaram atrás
de beneficios, uma minoria que não busca e quer está ouvindo esse discurso de baixaria.
Comenta que lá teve a oportunidade junto com o vereador Ninito, o vice-prefeito e a
Preleita do município, onde bateram na pona dos deputados de Sergipe, como também
do Senador Rogério e Laercio Oliveira, e que recebeu, especialmente de Laercio, uma
conveÍsa muito agraúável que tem muito paÍa tlazeÍ para o município. Diz que como
parlamentar aliado da gestão quando vê que está errado vai a Prefeita e faz cobranças,
cita que, se de fato aconteceu o que o vereador Edson falou em seu discurso, tem que se
punir o profissional que atendeu o paciente e diz que tem que mencionar o nome do
profissional para irem em busca. No momento o vereador concede a parte ao vereador
Jose Edson: Diz que na questão de citar o nome, disse que não ia citar porque o próprio
cidadão não sabia, não ia citar um nome paÍa não comeler o equívoco com nenhum
funcionário e diz que é procurar saber com o cidadão se ele consegue identificar o
funcionàrio, agradece e enceÍra sua parte. O vereador André diz que se for possivel se

soma ao colega e vai até a secretária para tirar a limpo. No momento o vereador concede
a parte ao vereador José Roberio: Agradece e diz que o colega disse que em alguns
momentos esse Presidente tem fugido das pautas, e diz que nenhum t'uncionário da casa
está autorizado a entregar documentação, a não ser que sej a com oficio ou Requerimento
assinado por um cidadão ou vereador. Comenta que o vereador falou que ataquei a vida
pessoal do seu pai, uma pessoa de idade, a quem tem muito respeito, e diz que falou sobre
a gestão do Prefeito Ze Lopes, mas o que acontece é que o colega e alguns vereadores
querem passar para a população é que falo da vida pessoal e cita que o problema de
Riachão foi essa falta de transparência que estamos tendo hoje, o comodismo que se tinha
na velha política e diz que se depender dele vai acabar e que jamais falou do colega e
enceÍra sua parte. O vereador André diz que tranquilo, mas que no primeiro discurso o
colega entrou sim na vida pessoal do seu pai e por três vezes lalou nessa tribuna.
Parabeniza o vereador Tarcísio pela passagem do seu aniversário.
vereador concede a parte ao vereador Josenilton: Diz que entende o
acha louvável que não tenha citado o nome, mas poderia dizer em que
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porque tem vários funcionários que trabalham no hospital que esú assistindo e fica
curioso, porque fatos como esse não é de concordância de quem esta na direção do
hospital e nem da Prefeita, diz que vão procurar ver quem foi o funcionário e se realmente
isso aconteceu para se tomar providencias e encerra sua parte. O vereador Andre diz que
não compactua com isso e tem que tirar a limpo porque as vezes da a entender que a
Prefeita e de acordo com isso e sabe que não e. Agradece ao Presidente por ter tolerado
mais um minuto e enceÍra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador. José Robério Rodrigues dos Santos,
inicia agradecendo a Deus por mais uma oportunidade, saúda os demais colegas
vereadores, o público presente e o público das redes sociais. Parabeniza o vice-presidente
Tarcisio pela passagem do seu aniversário. Parabeniza Josimario Cesar Silva que está
fazendo licenciatura em teatro e vai participar de um evento na República Tcheca.
Comenta sobre o descaso que vem acontecendo no municipio, em especial essa semana
no povoado Tanque Novo, onde pôde ver alguns vídeos de moradores e nas redes sociais
a indignação do povo com a falta de água na localidade em plena semana santa, e diz que
o que mais deixa triste é saber que a Deso hoje é comandada por um filho Riachãoense,
alguém que poderia olhar com bons olhos para o municipio, e diz que ficaram alegres e

animados em saber que teria um filho Riachãoense e que não iriamos precisar passar por
tanta humilhação. e cita que hoje quem preside é Luciano Góes que infelizmente está
tratando a população com falta de respeito, pede que ele honre o cargo que está exercendo
e mais ainda ser filho de Riachão, e pede gue trate a população com respeito porque é
inadmissível passar oito dias sem água em plena semana santa, mas o talão chega. E diz
que outra reclamação que recebeu foi que quem chega para cortar nem pergunta se tem
talão ou quem está na casa e pede que reveja a politica que tem dentro da empresa para
respeitar o povo sergipano, em especial de Riachão, que até o momento em vez de
melhorar o abastecimento de água, fez foi piorar, e diz que começou a administração da
Deso com o pé esquerdo, envergonhando o povo Riachãoense. Comenta que a próxima
pauta e a educação, que tanto Íbi conversado aqui, rolou video de secretário, Prefeita
vindo a tribuna para tentar enganar o povo e até o vereador Albertino caiu na canüga e
disse que a Escola Marieta dia vinte e nove do três ia ser inaugurada. Diz que hoje dia
onze do quatro esteve lá e conversou com algumas das pessoas que estavam trabalhando,
e diz que não tem previsão para entregar a escola, para que a população possa ter o direito
de estudar, de aprender, diz que é triste a situação porque como essa escola também tem
a do Alto do Cheiro, do povoado Volta que pegou fogo por duas vezes nas tomadas, onde
um rádio cenografista da gestão, Eduardo Silva" disse que a gestão ficou sabendo foi Iá e
consertou, a mesma escola que quando estava chovendo parecia que estavam na rua com
um monte de pingueiras, sem dignidade e respeito com os alunos, e diz qu ca tnste em
ver essa situação. Cita que tem que buscar isso de hoje, que os s tem
conhecimento, e diz que não tem briga interna e nem querer ter raiva, alidade
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e crua, e diz que a escola de Tanque Novo esú do mesmo jeito, ameniza colocarem na

associação, mas quem tem aulas lá de cinco hrrmas do jeito que estão aqui, e pergunta

quem vai aprender com cem alunos em um mesmo espaço sem diviúria. Comenta que é

muito preocupante o andamento que estamos vendo com essa Prefeita professora e os

vereadores da base aliada dizendo amém, diz que o povo de Riachão merece respeito.

Cita que é lamenável quando ouve alguns discursos dizendo que não se respeita isso ou

aquilo, e que a maior falta de respeito que esla casa tem tido é com o cidadão que precisa

do serviço público do municipio e não e§lá tendo, e o pior é que os colegas estão batendo

palmas. comenta que o que revolta é ver uma Preleita vim a esta casa e chamar todos de

palhaço e ninguém repudiar essa ação, é visitar uma escola que teoricamente era para

estar sendo usada por quem precisa, que como disse a maioria dos filhos dos vereadores

estão em escolas particulares, mas do povo que precisa nem uma resposta de quando vai

começar tem e quando se tem é uma informaçõo mentirosa. Cita que ver o vereador como

Ninito quase sem conteúdo querer falar de disq.rrsos passados' e diz que o povo de

Riachdo quer que abram os olhos para as necessidades que estão passando hoje, para o

descaso que a gestão está trazendo o município e o colega batendo palmas, cita que

estamos no mês quatro e que no mês seis eta para ter férias, mas cadê as férias se não

iniciaram as aulas. Pede aPrefeita e ao secretário, que tem uma formação de nivel superior

e entende a necessidade do povo, que respeite as crianças, os alunos da rede municipal,

as mães de famílias que muitas das vezes deixam seus filhos na creche para trabalhar.

Disse que seria trágico se não fosse comigo saber que temos uma professora no

direcionamento do município que tem tÍatado a classe dela e os alunos de forma

desumana, desrespeitosa. e diz que é triste ver alguns depoimentos de mães de família

que não tem tido nenhum respeito, nenhum olhar de amor por quem precisa Diz que é

lamen!ável o que estamos vendo na saúde, que não sabia do episódio do hospital dito no

discurso do vereador Edson, porque todas as vezes que esteve no hospital recebeu um

atendimento dez, mas dessa forma não pode acontecer. Cita que o pior de tudo é quem

precisa de um medicamento da farmácia básica do município, que não tem um

diclófenaço, uma dipirona, não tem nada, diz que é triste quando percebe que o povo que

não tem condições. porque muilas daquelas pessoas só vão paÍa a farmâcia básica porque

realmente não tem. Diz aos vereadores para ajudar a abrir a mente da Prefeitq da

secretária que está nas redes sociais tàlando que estamos com politicagem, mas isso é a

necessidade do povo de Riachão do Dantas, de quem mais precisa e não está sendo

atendido, e diz que tem comprado constantemente várias receitas, mas não é porque é

bom, mas enquanto Deus der vida, saúde e tiver condições vai atender e §em precisar

dizer o nome de quem atendeu, e diz que esui aí a receita de ontem que muitos

desdenharam, onde de três remédios não tinha nenhum, e diz que é lamentável ver alguns

colegas dizerem que e politicagem, que o problema esú aí' se não tive problema não

naquilo. Citatinha o discurso, mudava o discurso, dizia que precisava melhorar ni

que Riachão está ladeira abaixo, que o inverno vai começar e vào
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chuvq mas tivemos tempo suficieÍtie alenando a gestão para tomar conta do que de fato
devia tomar. Pede a Nossa Senhora <io Amparo, São José e São João interceda por todos

que fazem a gestão, pela prima Sinrone, por todos os vereadores, para que possam dar fim
a traçdia que está acontecendo em nosso município com o povo que mais precisa e

enceÍÍa o seu pronunciamento.

ORDEM DO DIÂ

Não havendo mais nada na ordem do dia" o Sr Presidente declarou encenada a sessão e

para constar lavrou-se esta Ata a qual serâ assinada pelo Presidente, Vice-Presidente e

demais Vereadores.

Sala de Sessões, I I de Abril de 2023
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